

La ville de Ferguson connaît une nouvelle nuit de tensions



Ferguson, 11 août (RHC-EFE)- La ville étasunienne de Ferguson, dans le Missouri, a vécu une nouvelle nuit de tensions, qui s'est soldée par l'arrestation d'une vingtaine de personnes. Les échauffourées ont été moins graves que dimanche dernier : des violences avaient entaché la journée de manifestations pacifiques organisées à un an de la mort du jeune Afro-américain Michael Brown, tué par un policier blanc.

La presse locale signale que les incidents ont duré environ 5 heures sur l'avenue West Florissant, l'épicentre des manifestation contre le racisme et les violences policières aux États-Unis.

Les centaines de personnes qui sont descendues dans les rues de Ferguson ont dénoncé l'immobilisme qui règne dans cette ville, où, un an après l'assassinat de Michael Brown, rien n'a changé en matière de discrimination raciale.

Peuplée en majorité par des Afro-américains, Ferguson est en état d'urgence depuis lundi. Les autorités locales ont pris cette mesure suite aux violences de dimanche, qui ont fait un blessé grave et 2 blessés légers.



Radio Habana Cuba